

KATA PENGANTAR

Segala puji Syukur tidak pernah berhenti penulis panjatkan kepada Tuhan YME, karena berkat dan anugrah -Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan tugas akhir yang berjudul “Pengolahan Bunga Krisan (*Chrysanthemum*) Sebagai Pewarna Alami pada Tekstil dengan Teknik Shibori”. Laporan tugas akhir ini ditujukan untuk memperoleh gelar sarjana di Fakultas Industri Kreatif, program studi kriya, tekstil dan *fashion*, Telkom University Bandung. Selain itu, tujuan penulisan tugas akhir ini untuk menambah wawasan bagi pembaca mengenai pengolahan bunga Krisan (*Chrysanthemum*) dengan teknik shibori pada tekstil.

Dalam penulisan laporan tugas akhir ini, banyak pihak yang terlibat baik dari memberikan dukungan dan membimbing kepada penulis. Maka dari itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih sebesar – besarnya kepada:

1. Allah SWT atas Rahmat -Nya penulis diberikan kelancaran dalam keadaan apapun dalam menyelesaikan tugas akhir ini mulai dari proses hingga hasil akhir dalam tugas akhir ini.
2. Kepada keluarga yang saya cintai, papa Depri Setyo dan mama Peppy Pardiny, serta kepada adik – adik yang saya cinta Diandra Putri, Davine Wahyu, serta keluarga terdekat saya yang telah memberikan motivasi dan doa untuk penulis dalam kelancaran tugas akhir.
3. Kak Gina Shobiro Takao., S. Sn., M. Ds. sebagai dosen pembimbing 1 dan Ibu Rima Febriani., S. I. Kom, M. A. B. selaku dosen pembimbing 2 yang telah meluangkan waktu dan tempat dalam memberikan bimbingan dan dukungan dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
4. *Miss* Ahda Yunia Sekar F., S. Sn., M. S. Sn. selaku dosen penguji 1 dan Ibu Sari Yuningsih., S. Pd., M. Ds. selaku dosen penguji 2 yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan, motivasi, saran, dan dukungan untuk penulis. M. Faiz Syahrul R, Lidya Sinulingga, Wafa Nabila, Euglea Andrea, Alaika Sugih, Muthya Rizka, dan teman – teman

terdekat lainnya yang sudah menemani saya selama proses tugas akhir, meluangkan waktunya, memberikan apresiasi dan dukungan.

5. Terakhir, apresiasi terhadap diri saya sendiri yang sudah berjuang, bekerja keras dari awal perkuliahan sampai tugas akhir ini. Mampu melawan masalah diluar keadaan dan tetap mengendalikan diri dalam segala proses penyusunan tugas akhir ini, sehingga dapat menyelesaikan laporan semaksimal mungkin.